

# Allocution de Patrice VALTON

## Troisième réunion publique

*Salle des fêtes, 25 juin 2020*

---

Mesdames, Messieurs, chers amis de Larmor-Plage,

Nous sommes ce soir à trois jours du scrutin du deuxième tour et donc à la fin de campagne.

Les électeurs que vous êtes vont maintenant dire qui ils ont choisi pour diriger Larmor-Plage ces six prochaines années.

Si les suffrages nous portent en tête comme ils l'ont fait au premier tour, **nous y sommes prêts.**

Prêts à mettre en œuvre sans délai le projet que nous avons construit pour notre commune, un projet certes ambitieux mais raisonnablement réalisable dans la mandature à venir.

Prêts à travailler pour vous mais aussi avec vous.

Prêts à prendre immédiatement les mesures fortes qui s'imposent pour assurer la sécurité et la tranquillité publique, actuellement mises à mal.

Prêts à soutenir les personnes, les commerces, les entreprises fragilisés par la crise que nous connaissons après cette pandémie.

Prêts à prendre toute notre place au sein de Lorient Agglomération pour y faire entendre la voix de Larmor-Plage haut et fort.

Prêts à prendre les mesures que nous vous avons proposées pour défendre notre environnement et notre urbanisme, renforcer le lien social et la solidarité, conforter l'attractivité de notre belle cité.

Vous connaissez notre programme et ses grands axes : **Sécurité, Solidarité, Environnement.** Je n'y reviens pas en ce quasi dernier jour d'une campagne qui a été longue et riche de nos échanges mais je répondrai bien entendu à toutes vos questions.

**Nous avons fait, je crois, une belle campagne : honnête, respectueuse, digne mais aussi dynamique, loyale et je l'espère convaincante.**

Je veux dire ce soir une nouvelle fois que je suis très fier de cette équipe qui s'est montrée, tant pendant le temps de ce moment important de

démocratie que pendant la période de confinement, à la hauteur des enjeux, à la hauteur de nos idées et de nos convictions.

Cette équipe, c'est la même qu'au premier jour. Nous ne sommes pas tombés dans le piège des alliances et arrangements de circonstance et c'est tant mieux.

Nous ne sommes pas tombés non plus dans le piège de la médiocrité et des mauvais coups et je peux vous dire pourtant qu'ils ont été nombreux.

Pendant ces deux années de préparation, nous avons su rester unis et solidaires, nous avons appris à nous connaître mieux, à travailler ensemble au quotidien et à nous soutenir réciproquement et à nous contenir parfois.

**C'est ainsi une équipe soudée, discrète, efficace qui se présente à vos suffrages, une équipe qui ressemble bien au nom que je lui avais choisi : « Ensemble pour Larmor-Plage ».**

C'est évidemment pour elle que je vous invite à voter et à faire voter dimanche car c'est la meilleure qu'il puisse être.

Cela, je le pense sincèrement et le moment est d'ailleurs venu pour moi de dire à tous mes amis colistiers : que nous soyons ou non élus, je vous remercie du fond du cœur de votre confiance, de votre implication et aussi de votre soutien sans faille, notamment quand de basses attaques personnelles sont venues me toucher.

Nous avons vécu ensemble une belle et honnête aventure !

Je dois également remercier tous ceux qui, très nombreux et parfois éloignés de Larmor, nous ont soutenus financièrement, moralement en donnant souvent beaucoup de leur temps et de leur talent.

Sans eux, nous n'aurions pu conduire cette campagne comme nous l'avons fait. Ils se reconnaîtront ; merci encore mes amis !

Enfin, comment ne pas évoquer ce soir le soutien si précieux et déterminant de notre maire sortant qui nous fait l'honneur et l'amitié de sa présence ce soir ?

**Merci Victor d'être là à nos côtés**, merci de la confiance que tu nous as accordée, merci de m'avoir réservé autant de temps pour m'informer des dossiers en cours, pour m'apprendre jour après jour le métier d'un maire de terrain que tu as toujours été ...

Je veux croire que si tu nous apportes aussi clairement ton soutien, ce n'est pas seulement pour respecter l'engagement que tu avais logiquement pris de soutenir le candidat le mieux placé de ta majorité, mais aussi parce que tu estimes que le candidat et l'ami que je suis est surtout le plus capable à te succéder.

Voilà seulement ce que je voulais seulement vous dire ce soir après avoir raturé tout ce que j'avais écrit de méchant pour répondre aux propos récents d'une certaine adversaire qui croit pouvoir donner à toutes et tous des leçons de fidélité et de loyauté alors qu'elle n'a pas elle-même respecté l'éthique électorale la plus élémentaire.

Je sais que quelques-uns seront déçus mais, mes amis, soyons au-dessus de ce niveau détestable, soyons à la hauteur du beau mandat que les Larmorienne et les Larmorien attendent de nous !

La semaine prochaine, nous serons, je l'espère et j'y crois fort à la barre de ce magnifique navire qu'est Larmor-Plage et c'est avec tous ceux qui sont à bord qu'il nous faudra naviguer.

Que sonne pour nous la cloche de Notre Dame de Larmor : « Bon vent à qui nous salue ».

Patrice Valton